

Opfer für den Bau des Kirtland-Tempels

Unmittelbar nachdem Abschnitt 95 empfangen worden war, begann Hyrum Smith, das Feld zu räumen, auf dem der Tempel gebaut werden sollte. Der Bau des Tempels war eine schwierige Herausforderung. In der Gegend gab es nur etwa 150 Mitglieder der Kirche. Sie hatten nicht die Erfahrung oder die Fähigkeiten, um den Bau eines so großen Gebäudes zu beaufsichtigen. Der Bau des Tempels würde die Kirche und die Mitglieder außerdem auch finanziell belasten. Dennoch machten sie sich an die Arbeit, und der Herr erfüllte seine Verheißung, ihnen „die Macht [zu geben], es zu bauen“ (Lehre und Bündnisse 95:11). Artemus Millet, ein Bekehrter aus Kanada und erfahrener Maurer, zog nach Kirtland und beaufsichtigte den Bau. Ein weiterer Bekehrter, John Tanner, leistete in einem entscheidenden Augenblick finanzielle Unterstützung. Männer, Frauen und Kinder in der Gegend spendeten Zeit, Arbeit und Mittel für den Bau des Tempels. (Siehe Lisa Olsen Tait und Brent Rogers, „Ein Haus für unseren Herrn“, *Offenbarungen im Zusammenhang*, history.ChurchofJesusChrist.org; *Heilige*, Band 1, *Das Banner der Wahrheit*, Seite 242ff.)

- Welche Opfer brachten die Heiligen für den Bau des Kirtland-Tempels? Was beeindruckt dich an diesen Opfern?
 - Welche Opfer können wir bringen, um in das Haus des Herrn zu gehen?
-

Opfer für den Bau des Kirtland-Tempels

Unmittelbar nachdem Abschnitt 95 empfangen worden war, begann Hyrum Smith, das Feld zu räumen, auf dem der Tempel gebaut werden sollte. Der Bau des Tempels war eine schwierige Herausforderung. In der Gegend gab es nur etwa 150 Mitglieder der Kirche. Sie hatten nicht die Erfahrung oder die Fähigkeiten, um den Bau eines so großen Gebäudes zu beaufsichtigen. Der Bau des Tempels würde die Kirche und die Mitglieder außerdem auch finanziell belasten. Dennoch machten sie sich an die Arbeit, und der Herr erfüllte seine Verheißung, ihnen „die Macht [zu geben], es zu bauen“ (Lehre und Bündnisse 95:11). Artemus Millet, ein Bekehrter aus Kanada und erfahrener Maurer, zog nach Kirtland und beaufsichtigte den Bau. Ein weiterer Bekehrter, John Tanner, leistete in einem entscheidenden Augenblick finanzielle Unterstützung. Männer, Frauen und Kinder in der Gegend spendeten Zeit, Arbeit und Mittel für den Bau des Tempels. (Siehe Lisa Olsen Tait und Brent Rogers, „Ein Haus für unseren Herrn“, *Offenbarungen im Zusammenhang*, history.ChurchofJesusChrist.org; *Heilige*, Band 1, *Das Banner der Wahrheit*, Seite 242ff.)

- Welche Opfer brachten die Heiligen für den Bau des Kirtland-Tempels? Was beeindruckt dich an diesen Opfern?
- Welche Opfer können wir bringen, um in das Haus des Herrn zu gehen?